

Aidons Noah



Bonjour, je m'appelle Noah. J'ai 7ans, Laurence, Michel (Delvoye) et Moïse sont venus jusqu'au Mali pour m'accueillir dans leur foyer à Menneville. Les 1^{ers} mois passent et à la suite d'examens le verdict tombe, je suis atteint d'une I.M.C. Infirmité Motrice Cérébrale avec troubles associés. (Marche, équilibre, déglutition, usage de la parole).

Mon école, c'est l'I.M.E. de Camier, ils prennent bien soin de moi, je fais du Kiné, de l'orthophonie, de l'ergothérapie.

J'ai subi une première intervention chirurgicale à Barcelone afin de fluidifier mes mouvements grâce à la méthode Myoténofasciotomie et j'y retourne régulièrement pour de la kinésithérapie intensive pour acquérir plus d'équilibre et de tonicité. (Soins non remboursés)

Malgré toutes ces difficultés, je suis un petit garçon très joyeux, avec de la volonté et je ne renonce jamais !

Alors venez courir pour mon Association « Aidons Noah ».

Merci à vous et bonne course...

